

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



El cuerpo de la joven Diana Quer aparece en un pozo



La Guardia Civil encontró el cuerpo de la joven Diana Quer el pasado domingo. Diana había desaparecido el 22 de agosto del 2016.

Diana era una joven madrileña que tenía 18 años cuando desapareció. Diana pasaba las vacaciones de verano en un pueblo de Galicia con su familia.

La joven desapareció cuando regresaba a casa después de salir de fiesta por la noche. Su familia no ha sabido dónde estaba durante un año y 4 meses.

La Guardia Civil supo dónde se encontraba el cuerpo de la joven gracias a la confesión de su presunto asesino. El cuerpo estaba dentro de un pozo, en una fábrica abandonada.

El supuesto asesino de Diana se llama José Enrique Abuín, pero es conocido como 'El Chiclé'. La Guardia Civil lo detuvo estas navidades después de que intentara secuestrar y violar a otra chica.

La Guardia Civil ya sospechaba que El Chiclé estaba relacionado con la desaparición de Diana



Traslado. El cuerpo de Diana Quer llega al policlínico de Conxo en Santiago de Compostela.

Quer. Después de ser detenido, El Chiclé acabó confesando que secuestró a Diana en agosto del 2016.

El detenido le dijo a la Guardia Civil que intentó violar a Diana. Como ella se resistió y no pudo violarla, El Chiclé la estranguló y tiró su cuerpo al pozo.

Las pruebas de ADN realizadas al cuerpo han confirmado que el cadáver que había en el pozo era el de Diana Quer.

La Guardia Civil asegura que José Enrique asesinó a Diana él solo. Nadie más participó en el secuestro, intento de violación y asesinato de Diana.

Sin embargo, el juez de Galicia que está investigando este caso ha ordenado que se investigue a Rosario Rodríguez. Rosario es la esposa de José Enrique Abuín. El juez quiere saber si la esposa de Abuín sabía lo que su marido había hecho con Diana. También quiere saber si la mujer trató de ayudarlo a ocultar su delito.

Efe

Capitanía acogerá actos culturales

El edificio de la antigua Capitanía es un palacio muy importante que está en la plaza Aragón de Zaragoza. En este edificio se van a realizar actividades culturales. Todavía no se conoce la fecha, pero será en los próximos meses. El edificio de Capitanía pertenece al Ministerio de Defensa. Pero a partir de ahora, el Ayuntamiento de Zaragoza podrá utilizar algunas salas de ese edificio para hacer actividades culturales. Esas salas podrían ser el patio y el salón del trono. En ellas podrá verse teatro, danza o música.

Subida de precios con el año nuevo

El año 2018 ha empezado con el aumento de algunos de los precios regulados por el Estado. Los precios regulados son aquellos en los que el Gobierno fija la cantidad que nos cobran por un producto o servicio.

Este año ha empezado con la subida de precios del gas natural, de las autopistas de peaje y de los envíos postales a través de Correos.

No suben los precios de la factura de la luz ni la cuota de abono a Telefónica.

Aragón bate su récord de contratación para rebajas

Aunque es domingo, hoy abren sus puertas todos los centros comerciales de Aragón, y muchas tiendas de las calles. Y es que ayer fue el Día de Reyes, y por eso hoy empiezan las rebajas.

Este año 2018, Aragón va a batir su propio récord de contratos de trabajo firmados para el período de rebajas. Durante las rebajas se van a crear 4.430 empleos en la comunidad autónoma.

Nunca se habían creado tantos puestos de trabajo en una

campaña de rebajas. El año pasado, durante las rebajas de invierno, en Aragón se crearon alrededor de 4.000 puestos de trabajo.

La agencia de trabajo temporal Randstad calcula que este año se crearán unos 400 empleos más que el año pasado.

El comercio, el transporte y la logística serán los sectores que más empleos van a crear en Aragón en enero y febrero. Esto se debe al aumento del comercio electrónico.



De compras. Una mujer sale de un comercio de Zaragoza.

Chus Marchador

Lucía, primer bebé aragonés del 2018

Lucía apenas tiene unos pocos días de vida pero ya ha sido la vencedora en algo. Nadie esperaba que naciera antes del próximo mes de febrero. Pero Lucía decidió adelantar su nacimiento para convertirse en el primer bebé aragonés nacido en el año 2018. Lucía es de Ejea de los Caballeros. Nació en el hospital Clínico de Zaragoza tan solo 25 minutos después de las campanadas de fin de año. Pesó 2 kilos y 320 gramos y se encuentra bien.